

## □ SOCIEDAD



Antolín Sanz, presidente del PP de Ávila, y Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca

# El PP insiste: el Campus de Ávila no puede ser aulario de la USAL

Sanz y García Nieto defienden «autonomía» para el centro

### Marcos Contreras

ÁVILA- El presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, y el vicepresidente de la formación y alcalde de la capital amurallada, Miguel Ángel García Nieto, rechazaron una vez más que el Campus de Ávila deba convertirse en aulario de la Universidad de Salamanca (USAL). Según fuentes del partido, Sanz y García Nieto se reunieron ayer con el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, así como con el vicerrector de la misma, José Ángel Domínguez, con el objetivo de abordar la situación de las escue-

las abulenses, ante la reorganización que se plantea a partir de la nueva Ley de Universidades y el mapa de titulaciones. Los dirigentes políticos transmitieron a las autoridades académicas su disposición a participar «activamente» en la potenciación del campus, y han insistido en defender la «autonomía» del mismo. A su entender, de variar su actual estatus, se produciría «una absorción y una pérdida de funciones importantes» de cara a que el espacio universitario abulense aproveche sus potencialidades.

En este sentido, Antolín Sanz y Miguel Ángel García Nieto han

mostrado su disposición a «dialogar» para conseguir potenciar el espacio abulense y consolidar el «gran futuro» del Campus, según los populares, que ya han mantenido encuentros en las últimas semanas con el consejero de Educación, Juan José Mateos, con el Consejo Social de la USAL y con los directores de las escuelas universitarias.

Sanz considera «importante» haber coincidido durante la reunión con sus interlocutores en la «potenciación del campus en lo que respecta a titulaciones, máster y profesorados» y ha insistido en el «arraigo social y territorial» de la USAL en Ávila.